

## Überschrift

Robert Habecks Besuch in Rastatt

## Termin

-

## Meldung

Am 24. Juli 2018 hat der Parteivorsitzende der Grünen, Robert Habeck, als Teil seiner Sommerreise die Erinnerungsstätte für die Freiheitsbewegung in Rastatt besucht. Dabei wurde er von Mitgliedern von Bündnis 90/Die Grünen aber auch von interessierten Bürgern begleitet. Die vielfältigen und tiefgehenden Fragen, die Robert im Verlauf der Führung stellte, ließen das Ziel seiner Sommerreise erkennen, bei dem er unter dem Motto „Des Glückes Unterpfand“ versuchen will, die oft von rechtsextremen Bewegungen und Parteien besetzten Heimatsymbole für das restliche politische Spektrum zurückzugewinnen.

Im Anschluss beantwortete er in einer erweiterten Runde viele Fragen zu seiner Sommerreise und zu seiner Einschätzung der aktuellen politischen Lage. Nach seinem Abschied blieben viele Teilnehmer der Fragerunde beeindruckt von seiner ruhigen Art und seiner Fähigkeit, selbst komplexe Themen klar strukturiert darstellen zu können, zurück und führten die Diskussion weiter.

Der OV Murgtal war ebenfalls mit mehreren Mitgliedern bei der Führung und der anschließenden Fragerunde dabei. Die Teilnehmer wünschen Robert weiterhin viel Erfolg bei dieser Sommerreise und natürlich bei der Umsetzung der Grünen Visionen, die er für gesellschaftlich relevant und zukunftsweisend hält.